

里山里海アクティビティ

金蔵里山体験 ～親子田植えツアー～

実施報告書

2012年5月26日（土）～27日（日）

金沢南ロータリークラブ企画『親子で育てる金蔵の米2012年』が始動！

金沢南ロータリークラブが、昨年に引き続き今年も田植えから秋の収穫まで継続的に活動していただくことになりました。今回は米作りだけでなく万燈会の準備のお手伝いもしてもらうことに。

5月の田植えには、金沢の米泉小学校と小坂小学校から児童7名・保護者2名・米泉小学校校長先生・ロータリアン7名がご参加くださいました。夜のBBQ交流会は輪島高州太鼓と地域の方も加わり総勢50名以上でおおいに盛り上がりました。

田植え体験



田んぼの中には『ヒル』が。素足の子供たちは田んぼに入るなり大騒ぎ。

いつしか田植えに夢中になって『ヒル』を気にしなくなった子供たち。その結果・・・



『ヒル』の被害者たち



大人も子供も一直線に100メートルほどを、よーいドン！で3列ずつ植えていきました。



ほう葉めし体験



お昼ご飯には昔の田植えの小屋の定番『ほう葉飯』作ります。
*小屋とは・・・昼食と夕食の間の軽食

かかし作り体験

昨年からはまった『かかし作り』今では金蔵の新しい名物です。



田んぼデビューを前に、待機中のかかし達



昔の応急処置、血止め草『よもぎ』を石でたたいて患部に。



BBQと交流会

集落と高洲太鼓を含めた約50人が集合、正願寺の駐車場での大交流会となりました。



恒例となった高洲太鼓のプライベート演奏会。感動的な演奏に涙ぐむ人も・・・

万燈会体験



万燈会の映像を見てからに入ったロウソクを並べてみよう。

2日目

正願寺の御堂に全員で雑魚寝、翌朝は勤行に参加させていただきました。



金蔵散策



途中、サンダの池で生き物マイスターの野村先生によるプチ水中昆虫観察会



万燈会ボランティア



旧金蔵小学校の体育館で前日に予習した万燈会の準備のお手伝い

すくいとった水中昆虫のなかで各自お気に入りを持ち帰って絵葉書を作りました。



かかしを田んぼに送り出して、みんなで記念撮影